

Diego Rovella: “Todos los problemas son problemas de educación”

Escrito por ADNBAires

Miércoles, 13 de Septiembre de 2017 00:00 -

El diputado de la UCR/Cambiamos, Diego Rovella, que es presidente de la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados bonaerense, se refirió al Día del Maestro, que se celebró ayer en Argentina y en toda Latinoamérica en homenaje a Domingo Faustino Sarmiento, utilizando un pensamiento del prócer sanjuanino (“El cerebro de América”, como se lo conoce en el mundo): “Todos los problemas son problemas de educación, decía Sarmiento, y el tiempo le dio la razón.

La educación es la herramienta indispensable que tienen los pueblos para su crecimiento, su desarrollo y su bienestar. La educación es la base para combatir la pobreza y el desempleo. La cultura de una nación se apoya en la educación y es por eso que la educación debe ser necesariamente de calidad, y pensada acorde a los tiempos actuales y a los que se vienen”. En ese sentido, el legislador oriundo de La Plata agregó “La tecnología ha modificado los parámetros educativos, como así también la necesidad de adaptarla a trabajos impensados, trabajos que hoy ni siquiera conocemos. Es por eso y por los magros resultados conseguidos en las pruebas nacionales e internacionales que es imperiosa una profunda reforma educativa encarada como una verdadera política de estado, una reforma en la cual los maestros deberán tener el principal protagonismo porque serán ellos los encargados de llevarla adelante y de hacerla eficiente”. “Como también decía Sarmiento, los discípulos son la mejor biografía del maestro, y esta frase encierra una gran verdad: todos recordamos con cariño y respeto a los mejores maestros que hemos tenido en nuestras vidas, los que nos educaron y nos formaron. Es hora de volver a las fuentes. Más allá de las dificultades, que forman parte de la cotidianidad, debemos repensar la educación con grandeza y sin confrontaciones estériles para el porvenir de las nuevas generaciones. Hoy quiero saludar la abnegación de todos los maestros argentinos en su día y comprometerlos a que juntos hagamos las transformaciones necesarias para que sea la educación la herramienta fundamental en pos de una Argentina unida, sin grietas, con pleno empleo y sin pobreza, cosas que todavía la democracia le debe a sus ciudadanos”, concluyó Rovella.